

Fachtagung

Gesundheitsförderung bei Arbeitslosen – Wege zur praktischen Umsetzung **Zweite Regionalkonferenz Nordrhein-Westfalen.**

am 25. März 2010 in Düsseldorf
Hotel MutterHaus

Ideen, Strategien, nächste Schritte – Anregungen aus den Regionalkonferenzen vom 20. April 2009 und 25. März 2010

- Vorhandene Ansätze vernetzen/**Auffindbarkeit von Projekten** ↑
- Rechtlichen Rahmen ausschöpfen
- Gesundheitsorientierte Beratung als Regelleistung, **Entwicklungsbedarf in Richtung Qualitätsstandards/ Wertungskriterien (methodisch und in Bezug auf Personal)**
- Einbeziehung der kommunalen Gesundheitsförderung in die praktische Arbeitsförderung
- Kooperationsplattform zwischen Wissenschaft und Praxis
- Aufklärung der Arbeitsgeber
- Qualifizierung der Arbeitsförderer in Sachen Gesundheitsförderung
- **Raum für Austausch** ↑/ **andere Veranstaltungsform andenken**
- **Überblick über „Best-practice“**
(Stichwort: Arbeitsmarktdienstleistung)
- **Förderung des Gesundheitsbewusstseins als gesellschafts-politische Herausforderung sehen**